Invitation

08 Ayril 2025

à 18h00 dans les salons du Palais Anna et Gabriel Eynard

Le Conseil des Anciens en collaboration avec la Ville de Genève, a le plaisir de vous convier à une table ronde sur l'accueil et de l'intégration des personnes qui font Genève, ainsi qu'à une réception qui suivra.

Inscriptions auprès de Suzanne Hurter: hurter@vtx.ch









Forte de son héritage humaniste, la Cité du bout du lac a su allier prospérité économique, ouverture culturelle et cohésion sociale, offrant ainsi aux nouvelles arrivantes et aux nouveaux arrivants un terreau fertile pour leur épanouissement personnel et professionnel.

L'intégration à Genève ne repose pas sur l'assimilation mais bien sur la reconnaissance mutuelle et la participation active de chacune et de chacun à la vie collective.

A l'heure où certains discours populistes accusent les populations étrangères d'être responsables de tous les maux et divisent les opinions publiques, le Conseil des Anciens propose d'aborder ce thème avec lucidité et de questionner l'expérience genevoise en donnant la parole à quelques personnes aux parcours et à l'engagement exemplaires.





Clôture

19 h 30

Accueil et intégration à travers l'histoire genevoise Jérémy Seydoux, rédacteur en chef Léman Bleu Joaquim Barbosa, Erica Deuber Ziegler, Historienne, anc. députée au Grand Conseil Massimo I orenzi. José Luis Pimenta. Président du FC de l'association des Portugais de Genève Melete Solomon, Co-fondatrice de l'association AMIC Alberto Velasco. Président du Grand Conseil Michel Rossetti, anc. Maire de Genève

ACCUEIL ET INTEGRATION A LA RENCONTRE DES FEMMES ET DE HOMMES QUI FONT GENEVE

Après avoir communiqué sur la courtoisie et le respect, le CDA propose cette année une rencontre sur le thème de l'accueil et de l'intégration, afin de mettre en évidence l'histoire et les populations qui font la cité et de renforcer les valeurs d'ouverture, de solidarité et d'intégration.

Genève cosmopolite, vivante et accueillante a depuis de nombreuses années développé une tradition d'accueil des populations arrivées sur son sol.

Sa volonté a toujours été de privilégier l'intégration à l'assimilation car notre cité est respectueuse et curieuse des différences qui font la richesse du monde.

Le CDA a été fondé en 1995 à l'initiative du Département des affaires sociales de la Ville de Genève qui lui apporte fidèlement son soutien.

Conseil des Anciens

Suzanne Hurter, présidente 54, route de Florissant 1206 Genève 079 200 80 25 - hurter@vtx.ch

